

Un grupo de voluntarios acondicionan, limpian y mejoran el pueblo

Escrito por: Pablo Martín Lunes, 14 de Julio de 2014 11:32



► Grupo de voluntarios en Villarino

Por segundo año consecutivo, Villarino de los Aires acoge a voluntarios de toda España para desarrollar el medio natural y diversos espacios y construcciones del pueblo

Por segundo año consecutivo, Villarino de los Aires acoge a voluntarios de toda España para desarrollar el medio natural y también diversos espacios y construcciones del municipio. Desde el pasado 4 de julio hasta el próximo día 24 del mismo mes, cuarenta serán los jóvenes que realizarán diversas tareas

de acondicionamiento, limpieza y mejora dentro del municipio.

Pero que también aprenderán más sobre sus costumbres e historia, sus gentes y la conservación del Parque Natural Arribes del Duero aprendiendo sobre la cultura tradicional y la forma de vida; o, por otra parte, disfrutar sobre todo lo que ofrece esta zona para llevarse un gran recuerdo al regresar a casa con la satisfacción añadida de contribuir a la conservación del medio de vida rural, “tan olvidado y desplazado por las instituciones”, como afirman desde el Instituto de Investigaciones Científicas y Ecológicas (INICE) que es quien organiza este programa de voluntariado.

Esta misma tarde dará comienzo el segundo turno de voluntarios que durante los próximos diez días van a acondicionar, entre otros, el parque botánico de Villarino de los Aires. También zonas de bodegas tradicionales y uno de los pabellones del pueblo para que pueda acoger a más voluntarios y actividades en el futuro.